
Este texto es gran parte del contenido del audio titulado: 

“Carta a mi madre... "conversación" real (!). Se cumple el plan/diseño divino de las 
prioridades según Dios”

- En ese audio leo una especie de “cartas” a mi madre que le envié a petición suya sobre estos 
temas, ya que la vida me sorprendió con esta apertura de su parte al reconocer ella que “tiene 
bloqueos”. 

- También añado en esta transcripción parte de la larga introducción que hago, y que está en el audio
pero no en “la carta en sí”.

- La entrada correspondiente con enlaces al audio, etc., es esta:
https://www.unplandivino.net/  mi-madre-biologica/    

- El audio y este texto es del día 28 de septiembre del 2022.

(licencia de este documento: Creative Commons: CC BY-NC-ND 3.0 ES; Reconocimiento-
NoComercial-SinObraDerivada 3.0 España)

---

Texto con casi todo lo visto en el audio (“carta” a mi madre)

Transcripción de parte de la introducción:

Minuto 16:00 a 19:30 del audio: 

Ese “odio” a uno mismo (amor distorsionado a uno mismo, que todos tenemos por defecto más o 
menos intensamente distorsionado) es lógico que nos lleve a proyectar sobre los hijos los temas del 
alma gemela, pues cuando uno se odia a sí mismo (en este sentido amplio de “odio”) por fidelidad a
las heridas de la abuela y por compartir con ella esa finalidad no explicitada de “vamos juntas a no 
sentir nuestras heridas, nos acompañamos en eso”… ese odio hacia uno mismo incluye al alma 
gemela de uno, pues uno mismo es el alma completa.

Por lo tanto estamos excluyendo, o digamos que se hace un vacío al excluir al alma gemela, 
se hace profunda, “energética”, emocionalmente… y ese vacío lo vamos a llenar o lo van a llenar. 
Lo llenaremos “inconscientemente” nosotros, u otros espíritus, o las dos cosas (nosotros y otros 
espíritus con su influencia en nuestras heridas), y así, vamos a hacer que se dé esa mala influencia 
que ejercerá nuestra alma (como padre, madre, etc.) a nuestros hijos o en general a los niños, para 
que esas energías de alma gemela sean usadas, en ellos y en nosotros, desarmónicamente, pues 
nosotros ya estamos desarmónicos. 

Así que fijémonos en qué sencillo y a la vez qué profundo. El odio a uno mismo, y como 
“uno mismo” implica al alma gemela - pues somos el alma completa (es nuestro verdadero ser) -, 
entonces, con ese “odio”, hacemos un vacío, y automáticamente los vacíos se tienen que llenar. 

Y como resulta que de ese modo “no estamos donde somos” (en el alma), entonces vienen 
“energías”, nuestras y de espíritus, a llenar ese vacío. 

Así, confundimos en los hijos las energías de alma gemela, y de forma automática. Esto 
puede estar asistido por espíritus no especialmente malévolos; pueden ser abortos espontáneos que 
hayamos tenido, antes o después de los hijos físicos… todo tipo de cosas. 

Entonces, vemos cómo mi madre antepone, literalmente, antes de cualquier otra cosa, a su 
hijo, a mí. Pero es como una especie de idolatría. En el fondo es para tapar heridas o bloqueos de 
ella, de mi madre, en su propia alma - principalmente las que tiene con su madre, que por cierto 

https://www.unplandivino.net/?p=17920&preview=true
https://www.unplandivino.net/?p=17920&preview=true


idolatraba directamente a su respectiva madre, mi bisabuela -. 
Es como una idolatría, porque en realidad ninguna madre ni padre herido en el alma (y casi 

todos lo estamos mucho), ninguno… “se interesa” realmente por la “esencia personal”, por el alma, 
de sus hijos. 

Así, mi madre no se puede interesar, ni realmente quiere interesarse, por “mis cosas” - ni 
aunque “quisiera” -. No se siente ella a sí misma como alma, así que ella está “fuera de sí”, tal  
como todos lo estamos. 

Y en ese “amor” a los hijos que no es amor, que en el fondo es odio proyectado… en ese 
“amor”, con ese decir que “antepone al hijo” antes que cualquier otra cosa, incluyendo a sí misma 
(y “uno mismo” incluyendo al alma gemela de mi madre), eso… es automáticamente 
“desarmonizante” del alma - simplemente en el mismo instante, por diseño -. 

Fijémonos en qué simple es. Imaginemos la escala de prioridades… que somos el alma 
completa, dos mitades… y todo lo que hemos visto en otras partes de las enseñanzas de Jesús y 
María M. Creo que es bastante claro, “gráfico”.

---

Esa parte de arriba hasta aquí es, como dije, parte de la introducción que hay en el audio, donde 
hago y comento observaciones “semilla” para la carta que viene a continuación: 

La “carta” en sí

Se me olvidaba, comentaste que "sobre todo yo".
Ya te propuse que eso es algo que desarmoniza tu alma.
Esa es la propuesta.
Puedes sentir si es verdad o no, poco a poco, y quizá gracias a lo que pongo abajo (que fue 

todo un descubrimiento para mí).
Abajo te cuento ese descubrimiento, que sería quizá uno de los factores que hace que tengas

dentro esa "desarmonía".
Pero antes, fíjate:
cuando hablamos de "creer" o de dejar de creer, y opinamos... y hacemos esas cosas... ese

tipo de actitudes las tenemos TODOS muchas veces para no tener que SENTIR los bloqueos (hay 
mucho miedo, miedo que no queremos temblar cual niños..., y creemos que nos volveremos locos si
soltamos las cosas con por ejemplo gritos, sin dañar a nadie..., etc.).

El descubrimiento que te decía:
la abuela te dijo en una conversación: "otro pecado", según me contasteis, cuando se 

pensaba en la posibilidad de abortar.
La actitud de la abuela al decirte esa verdad (pues efectivamente está comprobado que 

abortar degrada el alma), la actitud, decía, no sería la correcta. Es decir, ahí ella cometió otra 
desarmonía respecto al bien de su alma (un "pecado" hacia ti, uno más; es hacia ti, pero también se 
daña ella, pues lo que hacemos desarmónico a otros, nos lo hacemos como almas a nosotros).

Al decirte ella esa verdad1, pero al hacerlo sin cuidado, o sin hacerlo del todo desde el amor, 
o al hacerlo pero luego tú no recibirlo positivamente..., o sea, al tú quizá recibirlo culposamente, en 
vez de como un mero dato... en ese contexto, se da ese ataque, esa violencia2, donde no se te respeta
la libertad que pertenece al alma como un don precioso, en el fondo. Dios permite (o “el universo” 
permite) obviamente, que hagamos lo que nos dé la real gana, en muchas cosas.

Y ahí, la abuela u otras personas que no tienen en cuenta el libre albedrío... ahí, ella... y en

1 Aquí estoy hablando de algo que en el audio introduzco un poco, y también traté de ello en un audio de julio del 
2022, sobre esa conversación, titulado: “¿De qué manera somos hijos de las decisiones, hijos de "pecados"? Los 
diversos pecados que hay en torno a una escena cercana a mi concepción”: https://www.unplandivino.net/aborto-
decisiones/ 

2 Ver la definición de acto de violencia en el taller de Jesús y María M. sobre el libre albedrío: 
https://www.unplandivino.net/regalo-del-libre-albedrio-indices/ 

https://www.unplandivino.net/regalo-del-libre-albedrio-indices/
https://www.unplandivino.net/aborto-decisiones/
https://www.unplandivino.net/aborto-decisiones/


general todos en algún momento, no actuamos a la manera de Dios, es decir, no estamos
respetando y siendo sensibles (o no estamos "viendo") al otro como alma (no lo vemos con libre 
albedrío, o como alguien único..., etc.).

Es decir, ese comportamiento es desarmónico con cómo ve Dios el amor y la verdad. Y eso 
puntúa negativamente en el alma - y es muy "poderosa", nuestra alma -.

La abuela, idealmente, habría tenido más cuidado, si hubiera sabido… y te habría dicho
pongamos que algo tal que así (cosa que puedes experimentar decirte a ti misma en oración con 
Dios, quizá, para sentir su verdad, y para poder sentir los bloqueos en torno a estas posibles 
verdades):

"Si abortas degradas tu alma, pero eres libre. El alma es la creación más grande de Dios, y 
nos hizo con libre albedrío. Yo puedo ayudarte a que no degrades tu alma. Además, mi alma tiene 
algo de responsabilidad (que no culpa, digamos) en que tú ahora tengas, poco o mucho, ese deseo 
que vemos que tienes ‘contra la vida’".

En esa actitud la abuela, si hubiera sido humilde con sus heridas emocionales en ese 
momento, habría podido llorar como los niños pequeños (liberando su alma), habría podido llorar... 
por el hecho de que su hija quiera atentar así contra su alma y contra otra alma a la vez (la ya 
encarnada, yo).

Ese deseo "contra la vida", que “puntúa” mal en el alma (ya solo como deseo), seguramente 
ella lo tuvo un poco cuando estaba embarazada de vosotras, y quizá más en tu caso (nació un año 
después que su hermana, mi tía).

Así se pasan de generación a generación los bloqueos del alma.
Como ves, es algo racional, a comprobar, y yo, gracias a ponerme en contacto con este

esquema simple, es ahora cuando he podido empezar recién a organizar y distinguir.
Es decir, pude recibir amor de Dios y distinguirlo del natural (y aunque todos tenemos muy 

poco desarrollado el amor, muy poco "armónicamente" desarrollado… sin embargo esos dos 
amores los podemos distinguir “fácilmente” si recibimos el de Dios).

A partir de ahí se están organizando poco a poco las cosas; por ejemplo en el sentido de que
sé quién es mi alma gemela (que es la “segunda prioridad”, pues viene incluida en el "uno
mismo"). Poco a poco supe quién es. Sucede sutil pero claramente, pues al recibir amor de Dios, en 
días concretos, por ley de atracción - ya que no hay casualidades -, en esos días... es cuando pude
hablar con ella más, aunque todavía no tengo su teléfono. Esos son solo parte de las pistas, esos 
hechos.

Ella, Susana, tiene, como casi todas las mujeres, muchas heridas contra los hombres, y, 
como casi todos… las hemos absorbido primero de nuestros padres.

En general, los padres de la abuela, y así sucesivamente hacia atrás en el tiempo... y tus 
padres, etc... casi siempre, en casi todo lo que hacen, no son "como Dios lo haría", en el
sentido de respetar el libre albedrío y de querer sentir primero por qué uno ha cocreado la situación 
donde por ejemplo: "una hija quiere abortar", etc.

(Esto del "como Dios" lo vería o haría, es así de simple.)
Esa "insensibilidad al alma" es programada por las heridas que vamos pasando sin querer

queriendo, hasta que alguien se responsabiliza al nivel en que estamos probando a 
responsabilizarnos ahora, como experimento.

Ese "pasar las heridas" es un fenómeno muy, muy simple:
- los niños son como esponjas, sienten las emociones de los adultos (que bombean al entorno 
muchos miedos, etc., de los que no quieren responsabilizarse para disolverlos)
- los niños, por diseño natural del alma, tienden a querer librarse de esas emociones no armónicas 
con el amor (miedo, vergüenza, pena, frustración...), pues dañan el alma
- pero la manera natural y eficaz de liberar realmente una emoción (las desarmónicas, porque
las relativas a la verdad son para ser absorbidas), la manera natural, es simplemente sintiéndolas con
la humildad que tienen los niños pequeños si aún no están muy jorobados. Es decir, por ejemplo, 
patalean sin dañar a nadie, lloran, y así, ya están libres de nuevo para seguir siendo ellos mismos.



- Esa "manera natural" es a menudo impedida y reprimida por el entorno de adultos, pues la 
presencia de los niños y su verdad emocional (que son emociones que los adultos no quieren ver, 
pero que les vendría bien sentir y dejar fluir si quieren crecer de verdad, es decir, limpiar el alma), 
la presencia de los niños, decíamos, es muy retadora, y no sabemos estas cosas tan simples, y por 
tanto todo se organiza mal, desarmónicamente respecto al diseño simple.
- Así, los niños asumen que tienen que ser a imagen de los padres (bloqueados), y se hacen
una fachada. Ese "a imagen de los padres", y mucho a imagen de la madre (pues emocionalmente 
todo empieza en el útero), ese hacernos "a imagen de padres"... nos "saca del alma". El alma está
hecha a imagen de Dios, y por eso los padres sistemática, práctica y técnicamente sustituyen a
Dios - se ponen por delante de Dios, sin saberlo -.
- Eso hace que todo el mundo esté desarmónico, porque el primer escalón, capaz de simplificar y 
armonizar tanto (como comprobé, pese a los dolores), el primer escalón es, evidentemente, Dios, 
que creó todo salvo el miedo (los padres solo tuvieron sexo... y mucha zozobra en parte debido a lo 
mal que, por sistema, nos organizamos con respecto a la abundante naturaleza – la naturaleza, de 
por sí abundante -).

Entonces, estaba hablando de que todo se va organizando... y, efectivamente, después de Dios 
vamos nosotros, uno mismo (lo cual incluye al alma gemela, pues somos un mismo ser con ella, en 
dos mitades).

Y eso es lo que se ordena en mi vida:
- 1°: encuentro que es posible esa relación directa con Dios (pues lo que es indirectamente… 
indirectamente ya nos da mucho amor (la vida y sus leyes es eso, en el fondo), y directamente nos 
da mucha verdad; pero el amor directo personal de Dios hay que pedírselo, no lo da si no lo 
pedimos; y nuestra condición de sinceridad y deseo debe ser la necesaria para poder recibirlo).
- 2°: sé quién es mi alma gemela (escalón dos de las prioridades: "uno mismo").
- Y el tercer escalón, en prioridades, es el de "los demás".

Y en este caso, las pocas veces que recibí amor de Dios comprobé que, efectivamente, le 
hace más espontáneo a uno. Aunque en seguida surgen los bloqueos, y hay que seguir, con fe,
desafiando los miedos (a la velocidad y a "la consciencia" que queramos...), rezando… hablando 
con Dios y con los guías (aunque no los sintamos mucho), ayudando a desencarnados perdidos 
como nosotros, metiéndolos en ese diálogo (ya que nos escuchan, aunque no los sintamos, y se 
pueden beneficiar por el ejemplo que les demos, más o menos "bueno").

También, en cuanto al tercer escalón: entre "los demás" están por igual los familiares; pero 
todos somos iguales como almas. Para Dios, no hay nadie más importante que otro.

Por eso desarmoniza el alma casi todo lo que hay en la actitud con los hijos, como ya viste 
en realidad, como ya sabrás.

Por ejemplo, pude empezar a arrepentirme, como te dije, técnicamente, del aborto que 
instigué. 

Y comprobé que solo ahora, tras estas dos cosas relativas al "ordenamiento" de los dos 
primeros escalones de las prioridades, por así decirlo... y que apenas empiezan ahora para mí... solo 
ahora... es que tú te abres más al "tema bloqueos".

(Cosa que no hace falta, no hay expectativas... o eso espero, por muy bien que me pueda 
venir que tú "te ordenes"... pero es curioso entender ahora, muy recientemente, que este evento en 
tu vida forma cierta parte de este "ordenamiento" tan simple.)

El 4° escalón es "la naturaleza", empezando por las criaturas con sistema nervioso central. 
No hace falta sacrificarlas por el cuidado/amor (alimentación) a uno mismo o a los demás (2° y 3° 
escalón).

Por eso es que se desarmoniza el alma al participar en el asunto de todos estos usos que
hacemos de los animales.

Cada vez que no "somos como Dios" (es bien simple, como ves), desarmonizamos el alma; 
y para Dios no hay ningún alma que importe más o menos (hijos, etc., no nos deben importar más, 



si es que queremos armonizar el alma, pues somos libres para hacernos todo el daño hasta un 
punto).

Pero las almas son más importantes que los animales (que no tienen alma, y sí cuerpo
espiritual). Aunque, si sacrificamos el amor a un animal (que es algo de la naturaleza) en pos del 
amor relativo a los escalones superiores, entonces, nos desarmonizamos.

Que algo sea superior no quiere decir que haya que sacrificar lo inferior en las prioridades. 
En las familias, todo el mundo sacrifica casi todo el rato el amor a los niños (escalón 3 = 

"los demás") por el amor a uno mismo (escalón 2 = "uno mismo + su alma gemela"). Eso sucede 
porque el amor a uno mismo está distorsionado (por decir poco) en el contexto familiar y social 
(sobra decir esto, claro; y ya antes de conocer esto tan claro lo hemos comentado, si te acuerdas).

Por cierto, en el escalón 3 el amor tiene un suborden: en "los demás" primero van los niños, 
porque por diseño las almas de los adultos tenemos la responsabilidad de, como hermanas de las 
"nuevas", y siendo todas por igual creadas por Dios... la responsabilidad de enseñar a las "nuevas" 
almas todo lo posible a ser armónicas con el amor y la verdad, y tal como los entiende Dios (no 
como los entiende el mundo, que en casi todo está al revés, y de ahí que se den estos ciclos de crisis 
artificiales, etc.).

Lo del 26 de septiembre, que leo en la última media hora del audio: 

Sí, no es cuestión de creencias, es muy práctico; y ya tienes un “hecho comprobado”: que puedes 
sentir cosas horribles y salir mejor de ello, y se liberan llorando, y es muy liberador, pero antes hay 
que permitirse soltar lo bloqueado, con fe práctica en las veces en que ya pudimos sentir algo que 
parece malo.

Si no lo sentimos, es la guerra, escasez, etc., lo que nos lo hará sentir, pues el alma no puede 
bloquear eso tanto, por diseño no está para eso; por eso es tan importante el amor de Dios, porque 
evita compensaciones naturales que se dan al colectivamente evitar tanto “temblar” los miedos y 
llorar, etc.

Lo fundamental parece ser esto, y parece comprobado, pues la historia está llena de estos 
ciclos que hablan del poder del alma, pero vamos por la vida adictos, sin querer verlo, y luego nos 
sorprendemos de lo creado por las almas colectivamente, cuando no hay casualidades en realidad, y 
los accidentes y demás tienen razones emocionales.

Así, la actitud es la de “tener la mosca tras la oreja”, y de "tenerlo en cuenta", sí; y como yo 
me he dedicado mucho a buscar esto... ahí puede haber una pista.

Y la verdad libera efectivamente; ya comprobé lo inicial.
Es cuestión de que, en la práctica, hemos tapado el órgano de la verdad y otras cosas del 

alma (lo hacemos por "fidelidad" a las heridas de la madre, del padre, de los adultos que hubiera 
allí... adultos que, como todo el mundo, no se responsabilizan de sus miedos).

Se ha tapado el alma (fachada) para poder ser "a imagen de los padres" (o más en rebeldía, 
como tu hermana), a los cuales les hicieron lo mismo sus padres, sin querer queriendo. Y así… es 
muy simple.
 No es que yo crea o deje de creer, sino que estoy empezando a comprobar ahora, y solo 
ahora, las cosas... y bien, pues antes las espiritualidades eran muy en plan “intervención de 
desencarnados varios”, y desencarnados que van en pos de sus caminos y su presencia, y no 
preponderaba de verdad “el alma única de cada uno y Dios” (aunque a veces en esos caminos 
hablen  mucho de Dios; y lo mismo pasa en las religiones: que muchos desencarnados católicos, 
musulmanes, etc., no tendrían amor de Dios en su alma, en realidad, y aunque brillen mucho no 
están en este camino simple, más liberador y directo, donde lo central es la humildad con eso tan
desagradable que está en el alma creando la vida - eso que, si no se siente, no ayudaremos ni a 
nuestra vida ni a otras).

En cuanto a la verdad, es ver si el alma puede o no saber cosas de por sí, sintiendo a Dios, y 
Dios no es un desencarnado (otra cosa es el amor de parte de Dios, que va por otro lado que la 
verdad, como algo sentido (no son palabras, ni la verdad de Dios ni su amor son palabras). 



Esto ya lo comprobé. 
Mejor hojeas algo si quieres, algo que no sea tan práctico (como el texto del taller del 

procesamiento emocional), y que te puedo enviar para completar, pues ese del procesamiento va 
muy directo y simple; y mejor hablarlo quizá tranqilamente por skype cuando apetezca, pues 
arrastramos sobre esto - lógicamente - todas las proyecciones sobre la religión y demás miedos...
y todo el mundo arrastra eso. Hay muchos puntos a precisar (en un breve mensaje de mi madre, 
previo) pero todo es muy simple, y no es dogma, es solo “algo a comprobar”. 

Normalmente sucede, como ya viste, que ni siquiera queremos oír hablar de algunas 
posibilidades, y eso es lo dogmático en realidad.

Todo el mundo está en el "dogma" de proteger sus bloqueos, sus heridas, sus miedos. Eso 
crea las vidas como las tenemos. Ese es el “dogma”, que luego se disimula con la vida y sus 
supuestas normalidades... o con religiones, con seudoespiritualidad, etc.

No existe la reencarnación, sería cruel; lo que sí existe, como voy viendo, es este tipo de 
“volver aposta”, pero habiendo ya estado en una dimensión muy arriba… y esto lo habrían hecho 
muy pocos, y sería la única reencarnación posible. Consiste en que vuelven a "desunirse" como 
almas gemelas, pero aposta, para poder regresar. 

La encarnación primera, en la que casi todo el mundo estamos, es precedida de la división 
del alma en dos mitades; una de ellas acoge un cuerpo (espiritual y físico, en realidad dos cuerpos, 
por lo tanto), por un lado; y la otra se ve atraída más o menos cerca a hacer lo mismo. Esto lo hace 
por diseño el alma completa, esa división, y lo hace para empezar a ser consciente de sí misma, 
simplemente, y para conocerse a sí misma y a Dios (o en su defecto para conocer "al universo", es 
decir, a las leyes naturales, que son de Dios en el fondo). El alma completa va así, pues, 
individualizándose, empezando en la "lenta" creación física. Y la re-unión o fusión con el alma 
gemela es solo realizable en una condicion muy arriba. Y esa fusión da pie a una nueva 
individualización, más creativa, e inimaginable… donde normalmente dicen que no quieren volver 
ni de broma a la tierra, y menos tal como está, pues se requiere desunirse de nuevo, como sí habrían
hecho unas pocas almas (entre otras la de Jesús y su alma gemela).

Esa fusión se hace en un plano muy arriba, un plano de los abiertos desde solo hace dos mil 
años; y ese plano o dimensión (= condición en amor, del alma), esa dimensión, solo desde hace 
poco habría sido abierta para esta tierra).

Este Jesús y su alma gemela son muy difamados, junto a los otros pocos que se dan a 
conocer. Pero todas las enseñanzas las hizo en talleres solo a cambio de donativo si la gente quería.
Eso es todo un "milagro", pues hubo muchos voluntarios.

Esos serían los verdaderos milagros, los que muestran la sanación de un alma al mostrar 
éxito armónicamente con las leyes de Dios.

Además... “está escrito”, pues por ejemplo, aparte de que en el cristianismo se habla de “la 
segunda venida”, aunque de forma distorsionada en general… creo que también muchos 
musulmanes creen en la segunda venida… etc. 

El tema de hacer algo de diario con algo de esto de aquí… puede ser un experimento genial 
para distinguir la veracidad poco a poco; o sea, para distinguir entre:
- por un lado a tu alma (sentimientos, muchos heridos, y deseos más o menos puros, impuros…
e intenciones, emociones, pasiones...)
- por otro lado a Dios, que intenta transmitir la veracidad o no sobre lo que sentimos y pensamos (si 
son cosas armónicas con el diseño… Eso es lo que Ella/Él intenta que oigamos, todo el rato)
- y por otro lado las almas y los sentires y palabras de :
* desencarnados perdidos o más o menos perdidos, como nosotros
* desencarnados guías, y con amor divino en el alma, brillantes
* desencarnados también quizá algo más brillantes que uno mismo, pero sin amor de Dios en el
alma
* desencarnados con malas intenciones...
etc.



Aunque luego es simple, es por ley de atracción, y dependiendo de cuánto y cómo 
“convoquemos” a Dios y a sus guías con sinceridad… es simple si lo organizamos “desde ese eje”, 
y con fe basada en hechos. Este es el camino simple, el de esa humildad así entendida (la de desear 
apasionadamente sentir todo "lo malo", porque si no, no abriremos hueco a que entre la verdad, esa 
verdad que libera el alma para que pueda vivir según su diseño amoroso. 

Esto es lo que en realidad enseñarían Jesús, su María, y otros celestiales.


